

Colocan alumbrado público en calle Gotuzzo

Escrito por Administrador
Sábado, 24 de Agosto de 2013 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos24082013|width=215|height=287{/besps}

A las ya mencionadas obras de la construcción de la terminal de ómnibus, la ampliación del hospital, la construcción del jardín de infantes N° 905, obras de cloacas, etc., se suma ahora la colocación de alumbrado público en calle Gotuzzo, entre Cabral y Ayohuma. El Intendente Juan Carlos Gasparini dispuso que se colocaran 3 columnas de iluminación en dicha calle, que carecía de dicho servicio y era un viejo anhelo de los vecinos del lugar. Por tal motivo, personal municipal colocó las nuevas columnas.